

Werbetechnik: Kompetente Beratung ist der Schlüssel zum Erfolg

Jungunternehmer Matthias Inderbitzin setzt mit seiner Firma Punktgenau Beschriftungen auf erstklassige Beratung und begeistert damit seine Kundschaft.

Vor einem halben Jahr hat sich der sympathische Berner Jungunternehmer Matthias Inderbitzin mit seiner Firma Punktgenau Beschriftungen selbständig gemacht. Kompetente Beratung, langjährige Erfahrung, Leidenschaft für Gestaltung und Design sowie preiswerte und fachgerechte Ausführung der Aufträge begeistern seine Kunden. Inderbitzin ist überzeugt: «Sachverständnis, Materialkenntnis und das Vorstellungsvermögen für die Ideen und Wünsche meiner Kunden sind absolut zentral für eine fundierte Beratung.»

Das Angebot von Punktgenau Beschriftungen umfasst die vollständige Auftragsabwicklung aus einer Hand – von der Kundenberatung und der Abmessungen vor Ort über die Produktion bis hin zur Montage macht Inderbitzins Unternehmen alles selbst. «Nur so kann ich garantieren, dass meine Kunden wirklich die Qualität erhalten, welche ich mir selbst auch wünschen würde.» Mit seiner langjährigen Erfahrung, den raffinierten Arbeitsmethoden und den daraus resultierenden, durchdachten Beschriftungskonzepten konnte Punktgenau Beschriftungen bereits zahlreiche Private Kunden wie auch kleinere und grössere Unternehmen für sich gewinnen. Fahrzeug-, Schaufenster- und Fassadenbeschriftungen, Werbetafeln und –Banner sowie Firmenkleber aller Art begeistern seither seine Kunden in Bern und im ganzen Kanton. Matthias



Inderbitzin freut sich darauf, auch Ihren individuellen Wunsch punktgenau zu erfüllen – vom kleinen Auftrag bis hin zu Grossprojekten!

punktgenau
beschriftungen

punktgenau-beschriftungen

Zentweg 17c, 3006 Bern
Telefon 031 934 04 59
info@punktgenau-beschriftungen.ch
www.punktgenau-beschriftungen.ch

